

UN MILLÓN DE PASOS

Las vueltas por el mundo de un tipo corriente



Álvaro Machín

Prólogo de Marta San Miguel

Un millón de pasos *Las vueltas por el mundo de un tipo corriente*

¡Yo no viajo para llegar a ningún sitio. Lo hago tan solo por el placer de ir! Eso lo dijo el autor de *La isla del tesoro*. A Robert Louis Stevenson le gustaba viajar y contar historias, algo que comparte con Álvaro Machín, periodista de Santander. *Un millón de pasos. Las vueltas por el mundo de un tipo corriente* es justo una recopilación de itinerarios y crónicas en carne propia. No es una guía de viajes ni los relatos que escribiría el protagonista de *El último superviviente*. Es la colección de anécdotas, personajes y experiencias a lo largo de unos cuantos años de camino de un tipo corriente que lleva en la maleta, sobre todo, curiosidad. Relatos de andar por algo lejos de casa. Uzbekistán, Camboya, el Cabo de Buena Esperanza, las carreteras de Benín, los vagones del Transiberiano...

» Álvaro Machín Trigos

VIAJAR • Malentendido • El Desvelo

Álvaro Machín (Santander, 1976) ha vivido siempre cerca de las vías del tren. Desde niño, le gustaron las historias de viajeros. Para escribir crónicas se fue a Bilbao a estudiar Periodismo y, siendo un crío, empezó unas prácticas en *El Diario Montañés*. Allí sigue practicando su profesión desde entonces, una labor que ha compaginado con etapas en la radio (COPE y Punto Radio), en televisiones locales de Cantabria y como profesor de Redacción.



9788412521320

Thema: WTL
978-84-12521-32-0
306 páginas, ilustrado
Rústica
13.5 x 21 x 2 cm · 350 g
PVP: 19 €